
 

 

Conférence de presse du 2 décembre 2022 

 

 

Arrivée de Loïc Demarteau au MR 

 

CV EXPRESS 

Né Flawinnois et actuellement Jambois 7 février 1997. 25 ans. 

Fils de commerçants namurois  

- La Maison d’Eglantine à Namur, Cognelée et Flawinne 
- Crazy Women à Belgrade  
- Night & Day à Flawinne 

Primaire : Ste-Marie Flawinne 

Secondaire : Institut de la Providence Champion  

Supérieur : Université de Namur – Bachelier et Master en Sciences économiques et de gestion  

Profession : Assistant Logistique chez Analis (Suarlée)  

Centres d’intérêt :  

- Lecture (Thriller ou Polar) de ma librairie namuroise préférée  
- Musique (Du belge, et encore du belge)  
- Les bons restaurants namurois de préférence 
- Les jeux de société  

 

PRISE DE PAROLE 

 
4 ans après avoir été élu, ma passion pour la politique locale et mon investissement pour notre fabuleuse commune 
et Ville de Namur est intact. Durant ces 4 dernières années, j’ai d’abord écouté.  

 
Écouter les Namuroises et Namurois pour comprendre la réalité de terrain, leurs préoccupations. Entendre ce que 
chacun a à dire pour relayer au mieux.  

 
Apprendre. J’ai appris chaque jour de nouvelles choses. Entouré tantôt d’experts dans un domaine ou un autre, tantôt 
de techniciens de la vie communale, je me suis nourris de tout ce qui était comestible pour remplir au mieux le rôle 
qui m’a été confié.   

 
Découvrir que le « y’a qu’à » n’était pas réaliste. Chaque problème est complexe, sa réponse aussi mais le travail paie 
toujours. Je me suis investi chaque jour pour comprendre chaque dossier qui m’était présenté, challenger les idées 
qui parfois semblaient pourtant évidentes ou les plus simples. Ou parfois proposer une alternative qui tient la route.  

 
J’ai aussi rencontré. Le rôle de conseiller communal c’est une aventure humaine, où les rencontres sont nombreuses. 
Une passion commune, des débats animés, des discussions qui mènent peu à peu à s’apprivoiser, se connaître pour 
se faire confiance.  

#fierdetreliberal 



 
Il est vrai que je parle comme si tout était terminé. C’est pourtant le début d’une nouvelle histoire, avec à mes côtés 
celles et ceux qui dès aujourd’hui seront mes compagnons de bataille. Une belle équipe composée des personnes 
présentes ici mais aussi mes futurs collègues du groupe MR au sein du Conseil Communal, les membres de la section 
namuroise et bien plus encore.  

 
Un nouveau rôle au sein de la majorité. Une découverte de plus qui je le sais confortera mon choix d’intégrer un parti 
qui aujourd’hui fait partie de moi. Je serai toujours aussi actif dans la défense de mes idées, le travail des dossiers 
toujours avec un objectif clair : Les NAMUROIS.E.S 

 
Les perspectives sont belles. Je suis animé par une passion que je partagerai volontiers avec tous les jeunes (et moins 
jeunes) qui souhaitent s’investir dans la politique communale. Une mention particulière à la nouvelle « dream team » 
des Jeunes MR de Namur Ville.  

 
Je continuerai à APPRENDRE, DECOUVRIR, RENCONTRER et ECOUTER. Notamment avec Luc, Anne et Charlotte mais 
aussi TRANSMETTRE ma maigre expérience par rapport à eux. L’accueil qui m’est réservé par mon parti le MR est en 
tout cas encore plus beau que ce que je n’imaginais et j’espère être un « jeune padawan » à la hauteur.  

 
Je suis Namurois, amoureux de ma ville, (qui s’ennuie presque dès que je la quitte) et qui a vu en le groupe, la section, 
les membres du MR la même ferveur et la même envie. Le PERFECT MATCH pour une nouvelle Histoire ensemble.  
 

Xavier GERARD, Président de la section locale du parti salue le choix audacieux de Loïc de sauter le pas en accord avec 

l’évolution de sa pensée politique. 

Aujourd’hui cette étape sonne comme une évidence au vu des convergences sur les idées libérales que nous 

partageons. Au fil des années nous avons pu observer et apprécier le sens du leadership de Loïc et sa capacité à 

travailler en équipe. Au Conseil communal, Loïc a pu démontrer sa vision politique axée sur le développement de la 

Ville et l’intérêt des namurois. Des positions qui nous parlent.  

Pour le MR namurois ce ralliement est également un signe de reconnaissance du rôle du MR au sein de la majorité 

communale. Loyal à l’esprit de l’accord de majorité et surtout poids qui permet de faire peser la balance vers le centre 

droit. 

Ce renfort permet au MR Namurois d’afficher sa volonté d’augmenter le poids des libéraux au sein d Conseil communal 

en 2024. Pour Namur et pour les namurois.  

Anne BARZIN, Cheffe de file, souhaite la bienvenue à Loïc et est très heureuse de l’accueillir avec ses collègues au sein 
du groupe MR. 

« Depuis son élection, pendant les quatre premières années de son mandat, il a pu apprendre et analyser de nombreux 
dossiers.  

Loïc est un jeune conseiller communal travailleur, à l’écoute, dynamique et investi pour sa Ville, pour les Namurois et 
Namuroises. 

J’ai eu l’occasion de l’entendre s’exprimer de manière constructive à différentes reprises tant en séance du Conseil 
communal qu’au sein notamment de ma commission communale, dépassant ainsi les clivages politiques pour se rallier 
à des projets qui faisaient sens. 

Au-delà de son choix de rejoindre la famille libérale, Loïc fait également le choix de soutenir la majorité communale et 
ses différents projets. 

Je souhaiterais pointer son attention pour une gestion financière rigoureuse des finances communales et des choix 
justes et responsables pris dans un contexte particulièrement complexe en continuant à assumer nos missions au 
service des Namuroises et des Namuroises, en préservant l’emploi et en veillant à ne pas augmenter la fiscalité. 

#fierdetreliberal 



Fils de commerçants namurois, Loïc est sensible aux actions menées pour soutenir ce secteur (par exemple avec la 
volonté de mettre en avant le commerce local lors des fêtes de Wallonie) et l’attractivité commerciale de notre Ville 
tant au centre qu’en périphérie.  

Notre Ville est en plein développement et de nombreux projets viennent renforcer tout particulièrement notre offre 
culturelle et touristique, avec notamment la mise en valeur de notre patrimoine et de la citadelle. Conscient de 
l’importance du développement économique de la capitale wallonne, Loïc a porté une attention particulière aux 
dossiers initiés en ce sens, en soutenant leur réalisation et soulignant ouvertement leur impact positif. 

Il s’intéresse aussi à la bonne gestion et à l’objectivation des moyens et ressources pour l’entretien des voiries, ainsi 
qu’à l’accompagnement de la population namuroise pour une gestion des déchets plus optimale . » 
 
Pour David CLARINVAL, Vice Premier Ministre et Président provincial du MR, l’annonce de l’arrivée de Loïc au sein du 

groupe MR et de la majorité communale namuroise qui se voit ainsi renforcée tant au niveau qualitatif que quantitatif. 

Pour rappel, le MR en province de Namur c’est 13 bourgmestres, 28 présences en majorité, 52 échevins et désormais 

230 conseillers communaux. Mais au-delà des chiffres le MR c’est avant tout un groupe, une force politique qui 

véhicule des valeurs parmi lesquelles l’émancipation individuelle, le mérite, la liberté, le respect, la responsabilité, 

autant de point cardinaux que nous avons pu observer et apprécier dans l’action politique de Loïc depuis ses débuts 

au conseil communal de Namur. 

Au travers de ses interventions, Loïc a pu démontrer un travail de qualité et une analyse constructive sur des dossiers 

importants pour Namur et en particulier ce qui touche au développement économique et commercial, matières qui 

sont chères à nos cœurs libéraux. 

En tant que Président provincial cette arrivée est un excellent signal et confirme notre dynamique et notre volonté 

d’être le premier parti de la province au terme des différents scrutins de 2024.  

Je suis par ailleurs convaincu que le MR est et sera le cœur de l’action politique au centre droit dans les années à venir 

et j’espère continuer à accueillir de nouvelles têtes venues de tous horizons dans les mois qui viennent pour contribuer 

à la réussite de notre projet.  

Luc GENNART, Echevin des Voiries, abonde dans le sens de ses collègues. « Je salue le travail de qualité mené par 

Loïc depuis son arrivée en tant que conseiller communal et la connaissance pointue des dossiers qu’il suit. 

C’est un plaisir de pouvoir accueillir des jeunes au sein du groupe et du MR et de pouvoir transmettre le flambeau à 

une jeunes génération dynamique et compétente. » 

#fierdetreliberal 


